

## Plus Saver X Campaign – Terms & Conditions

<p>These terms and conditions (“<b>Promotion Terms and Conditions</b>”) govern the Emirates NBD Bank (P.J.S.C) (“<b>Bank</b>” and “<b>Emirates NBD</b>”) Plus Saver X Campaign (“<b>Promotion</b>”/ “<b>Offer</b>”).</p>	<p>تسري هذه الشروط والأحكام (“<b>شروط وأحكام العرض الترويجي</b>”) على “عرض بلس سيفر X الترويجي” من بنك الإمارات دبي الوطني ش.م.ع.</p>
<p>The Promotion is subject to: (i) the Bank’s General Terms and Conditions for Consumer Banking Products, as may be amended from time to time (“<b>ENBD GTC</b>”) and (ii) these Promotion Terms and Conditions. The ENBD GTC are available on the Bank’s website (<a href="https://www.emiratesnbd.com/en/terms-and-conditions">https://www.emiratesnbd.com/en/terms-and-conditions</a>). If there is any conflict between the Promotion Terms and Conditions and the ENBD GTC, the Promotion Terms &amp; Conditions shall prevail to the extent the same pertains to this Promotion. Terms used in title case and not defined herein shall have the same meaning as given to them in the ENBD GTCs.</p>	<p>يخضع هذا العرض الترويجي إلى: (1) الشروط والأحكام العامة للبنك لمنتجات الخدمات المصرفية للأفراد، كما قد يتم تعديلها من وقت لآخر (“<b>الشروط والأحكام العامة لبنك الإمارات دبي الوطني</b>”). (2) تتوفر الشروط والأحكام العامة لبنك الإمارات دبي الوطني على موقع البنك الإلكتروني <a href="https://www.emiratesnbd.com/en/terms-and-conditions">https://www.emiratesnbd.com/en/terms-and-conditions</a> في حالة وجود أي تعارض بين شروط العرض الترويجي هذه والشروط والأحكام العامة لبنك الإمارات دبي الوطني، تسود شروط العرض الترويجي، إلى الحد الذي يتعلق بهذه الحملة. المصطلحات المستخدمة كعنوان ولم يتم التعريف عنها هنا تحمل نفس المعنى المُعطى لها في الشروط والأحكام العامة الخاصة ببنك الإمارات دبي الوطني.</p>
<p><b>The Offer:</b></p>	<p><b>العرض:</b></p>
<p>An eligible account holder who holds a Plus Saver (AED) Account with the Bank during the Offer period (inclusive of both the deposit and retention period) or opens a new Plus Saver (AED) Account during the Deposit Period shall entitle eligible account holder to earn interest of 4.50% per annum on the ‘Net New Money’ deposited in eligible account holder’s Plus Saver (AED) Account during the Deposit period and retained until the Retention period.</p>	<p>يحق لصاحب الحساب المؤهل الذي يمتلك حساب “بلس سيفر” (بعملة الدرهم الإماراتي) لدى البنك خلال فترة العرض (بما في ذلك فترة الإيداع وفترة الاحتفاظ) أو يفتح حساب “بلس سيفر” (بعملة الدرهم الإماراتي) جديدًا خلال فترة الإيداع الحصول على فائدة بنسبة 4.50% سنويًا على “صافي الأموال الجديدة” المودعة في حساب “بلس سيفر” (بعملة الدرهم الإماراتي) الخاص بصاحب الحساب المؤهل خلال فترة الإيداع والمحتفظ بها حتى نهاية فترة الاحتفاظ.</p>
<p><b>Net New Money</b> refers to the fresh funds deposited in your Plus Saver (AED) account during the Deposit period (as specified in these terms and conditions) resulting in average balance increase in the Plus Saver (AED) account as well as an increase in the customer’s total relationship balance with the Bank during the Deposit period. Net New money for the Offer period will be calculated basis below:</p>	<p><b>صافي الأموال الجديدة</b> يشير إلى الأموال الجديدة المودعة في حساب “بلس سيفر” (بعملة الدرهم الإماراتي) الخاص بك خلال فترة الإيداع (كما هو محدد في هذه الشروط والأحكام) مما يؤدي إلى زيادة متوسط الرصيد في حساب “بلس سيفر” (بعملة الدرهم الإماراتي)، بالإضافة إلى زيادة إجمالي رصيد علاقة العميل مع البنك خلال فترة الإيداع. سيتم احتساب صافي الأموال الجديدة لفترة العرض على أساس ما يلي:</p>
<ul style="list-style-type: none"> <li>The net average incremental balance in a customer’s Plus Saver Account (AED) held with the Bank during the Deposit Period, over the baseline closing balance held in the Plus Saver (AED) Account as on 18th February 2025 will be considered as Net New Money, provided this increase in balance results in growth of customer’s total relationship balance as well.</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>متوسط الرصيد التراكمي الصافي في حساب “بلس سيفر” (بعملة الدرهم الإماراتي) الخاص بالعميل سيتم اعتباره لدى البنك خلال فترة الإيداع، فوق الرصيد الختامي الأساسي المحتفظ به في حساب “بلس سيفر” (بعملة الدرهم الإماراتي)، كما في 18 فبراير 2025، بمثابة أموال جديدة صافية، بشرط أن تؤدي هذه الزيادة في الرصيد إلى نمو إجمالي رصيد علاقة العميل أيضًا.</li> </ul>
<ul style="list-style-type: none"> <li>Plus Saver (AED) account average</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>لن يتم اعتبار نمو متوسط رصيد حساب “بلس سيفر” (بعملة</li> </ul>



balance growth due to internal Bank transfers from Customer's own Emirates NBD account will not be considered as "Net New Money" for the Offer period.	الدرهم الإماراتي) بسبب التحويلات المصرفية الداخلية من حساب خاص للعميل في بنك الإمارات دبي الوطني بمثابة "أموال جديدة صافية" لفترة العرض.
<b>Eligible Accountholder:</b> means an individual who is an existing customer who holds a Plus Saver Account with the Bank or a new to bank customer who opens a new Plus Saver Account during the Deposit Period.	<b>صاحب الحساب المؤهل:</b> يعني الفرد الذي هو عميل حالي لديه حساب "بلس سيفر" (بعملة الدرهم الإماراتي) لدى البنك أو عميل جديد للبنك يفتح حساب "بلس سيفر" (بعملة الدرهم الإماراتي) جديدًا خلال فترة الإيداع.
<b>Illustration:</b> If the daily closing balance in your Plus Saver (AED) account is AED 1,500,000 (base balance) as on 18th Feb 2025, then the base interest rate applicable on the account balance is 3.25% per annum.	<b>توضيح:</b> إذا كان الرصيد الختامي اليومي في حساب "بلس سيفر" (بعملة الدرهم الإماراتي) الخاص بك هو 1,500,000 درهم إماراتي (الرصيد الأساسي) كما في 18 فبراير 2025، فإن معدل الفائدة الأساسي المطبق على رصيد الحساب هو 3.25% سنويًا.
Deposit of new funds AED 1,500,000 (i.e. the base balance) in your Plus Saver (AED) account during the Deposit Period and maintenance of the balance increase until the end of the Retention Period (until 30 <sup>th</sup> June 2025), will earn you promotional interest of 4.50% p.a. on the net average incremental balance deposited towards your Plus Saver (AED) Account only.	إن إيداع مبلغ جديد قدره 1,500,000 درهم إماراتي (أي الرصيد الأساسي) في حساب "بلس سيفر" (بعملة الدرهم الإماراتي) الخاص بك خلال فترة الإيداع والحفاظ على زيادة الرصيد حتى نهاية فترة الاحتفاظ (حتى 30 يونيو 2025)، سيكسبك فائدة ترويجية بنسبة 4.50% سنويًا على متوسط الرصيد المتزايد الصافي المودع في حساب "بلس سيفر" (بعملة الدرهم الإماراتي) الخاص بك فقط.
If the overall increase in total relationship balance for your CIF is AED 500,000 at the end of the offer period however only AED 250,000 is the net average balance increase from funds deposited and maintained in your Plus Saver (AED) account, then in such a case, the net incremental balance eligible for the Plus Saver Promotional interest rate of 4.50% p.a. would be AED 250,000 only.	إذا كانت الزيادة الإجمالية في إجمالي رصيد العلاقة لحسابك الاستثماري لملف تعريف عميل (CIF) الخاص بك هي 500,000 درهم إماراتي في نهاية فترة العرض، ولكن 250,000 درهم إماراتي فقط هي متوسط الزيادة الصافية في الرصيد من الأموال المودعة والمحافظة في حساب "بلس سيفر" (بعملة الدرهم الإماراتي)، ففي هذه الحالة، سيكون الرصيد الإضافي الصافي المؤهل لمعدل الفائدة الترويجي حساب "بلس سيفر" البالغ 4.50% سنويًا، 250,000 درهم إماراتي فقط.
<b>Promotion Period/ Offer Period:</b>	<b>مدة الحملة الترويجية / العرض الترويجي:</b>
Deposit Period: 1st March 2025 – 31 <sup>st</sup> May 2025	فترة الإيداع: 1 مارس 2025 – 31 مايو 2025
Retention Period: 1 <sup>st</sup> June 2025 – 30 <sup>th</sup> June 2025	فترة الاحتفاظ: 1 يونيو 2025 – 30 يونيو 2025
<b>Qualification Criteria/Offer Eligibility:</b>	<b>معايير التأهيل:</b>
To earn 4.50% p.a. on the net average incremental balance on your Plus Saver (AED) account during the Offer Period the below qualification criteria apply:	لكسب فائدة 4.50% سنويًا على متوسط الرصيد التراكمي الصافي في حساب "بلس سيفر" (بعملة الدرهم الإماراتي) الخاص بك خلال فترة العرض، تنطبق معايير التأهيل التالية:
<ul style="list-style-type: none"><li>● Must be an individual who is an existing customer who holds a Plus Saver Account with the Bank or a new to bank customer who opens a new Plus Saver Account during the Deposit Period, subject to fulfilling the Emirates NBD account opening criteria and compliance with the ENBD GTC;</li></ul>	<ul style="list-style-type: none"><li>● يجب أن يكون فردًا وعميلًا حاليًا يمتلك حساب "بلس سيفر" لدى البنك أو عميلًا جديدًا للبنك يفتح حساب "بلس سيفر" جديدًا خلال فترة الإيداع، مع مراعاة استيفاء معايير فتح الحساب لدى بنك الإمارات دبي الوطني والامتثال لشروط وأحكام بنك الإمارات دبي الوطني العامة؛</li></ul>
<ul style="list-style-type: none"><li>● Must deposit Net New Money in their Plus Saver (AED) Account during the Deposit</li></ul>	<ul style="list-style-type: none"><li>● يجب إيداع الأموال الجديدة الصافية في حساب "بلس سيفر" (بعملة الدرهم الإماراتي) الخاص به خلال فترة الإيداع</li></ul>



period and maintain the balance increase until the end of the Retention Period as specified herein.	والحفاظ على زيادة الرصيد حتى نهاية فترة الاحتفاظ كما هو محدد هنا.
<ul style="list-style-type: none"><li>● Balance transfers between own Emirates NBD accounts do not qualify as Net New Money for this Offer.</li></ul>	<ul style="list-style-type: none"><li>● عمليات نقل الرصيد بين حساباتك الخاصة في بنك الإمارات دبي الوطني لا تعتبر بمثابة أموال جديدة صافية لهذا العرض.</li></ul>
<b>Additional Terms &amp; Conditions Apply:</b>	<b>تسري شروط وأحكام إضافية:</b>
<ul style="list-style-type: none"><li>● If eligible for the offer and all conditions of this Promotion are satisfied, incremental interest earned on Net New Money on the Plus Saver (AED) account will be credited as an aggregate at the end of the Offer Period.</li></ul>	<ul style="list-style-type: none"><li>● إذا كنت مؤهلاً للحصول على العرض وقد استوفيت جميع شروط هذا العرض الترويجي، فسيتم إضافة الفائدة المتراكمة المكتسبة على الأموال الجديدة الصافية في حساب "بلس سيفر" (بعملة الدرهم الإماراتي) كمجموع في نهاية فترة العرض.</li></ul>
<ul style="list-style-type: none"><li>● Promotional interest will be credited to customer accounts within 45 days of Offer expiry.</li></ul>	<ul style="list-style-type: none"><li>● سيتم إضافة الفائدة الترويجية إلى حسابات العملاء خلال 45 يومًا من انتهاء العرض.</li></ul>
<ul style="list-style-type: none"><li>● Interest will be calculated on Net New Money received during the Deposit Period and retained until the Retention Period specified above.</li></ul>	<ul style="list-style-type: none"><li>● سيتم احتساب الفائدة على صافي الأموال الجديدة المستلمة خلال فترة الإيداع والمحتفظ بها حتى فترة الاحتفاظ المحددة أعلاه.</li></ul>
<ul style="list-style-type: none"><li>● Maximum Net New Money amount eligible to earn interest at 4.50% p.a. during the offer period is capped at AED 200 Million per customer.</li></ul>	<ul style="list-style-type: none"><li>● الحد الأقصى لمبلغ الأموال الصافية الجديدة المؤهلة لكسب فائدة بنسبة 4.50% سنويًا خلال فترة العرض هو 200 مليون درهم إماراتي لكل عميل.</li></ul>
<ul style="list-style-type: none"><li>● For the time period that Customer does not meet the Qualification Criteria, the standard interest rate applicable on the Plus Saver (AED) Account will apply on the account balance maintained by the Customer.</li></ul>	<ul style="list-style-type: none"><li>● بالنسبة للفترة الزمنية التي لم يستوف فيها العميل معايير التأهيل، سيتم تطبيق سعر الفائدة القياسي المطبق على حساب "بلس سيفر" (بعملة الدرهم الإماراتي) على رصيد الحساب الذي يحتفظ به العميل.</li></ul>
<ul style="list-style-type: none"><li>● Closure of the eligible Plus Saver Account(s) prior to the expiry of the Offer Period will be permitted in accordance with the ENBD GTC, however; the Customer will be disqualified from the Offer and will not be eligible for the offer interest rate of 4.50% p.a. even if there was an incremental balance.</li></ul>	<ul style="list-style-type: none"><li>● يُسمح بإغلاق حسابات "بلس سيفر" المؤهلة قبل انتهاء فترة العرض وفقًا للشروط والأحكام العامة لبنك الإمارات دبي الوطني، ومع ذلك، سيتم استبعاد العميل من العرض ولن يكون مؤهلاً لمعدل فائدة العرض البالغ 4.50% سنويًا حتى لو كان هناك رصيد إضافي.</li></ul>
<ul style="list-style-type: none"><li>● If the Bank has sufficient grounds to believe that an Eligible Account holder has violated any laws or regulations applicable in the UAE, the Bank shall be entitled to rescind and cancel any rewards, benefits and/or better interest rates earned by the Eligible Account holder in accordance with these Promotion Terms and Conditions</li></ul>	<ul style="list-style-type: none"><li>● في حال توفر لدى البنك الأسباب الكافية للاعتقاد بأن صاحب الحساب المؤهل قد انتهك أي قوانين أو أنظمة معمول بها في دولة الإمارات العربية المتحدة، سيحق للبنك إبطال وإلغاء أي مكافآت ومزايا و/أو أسعار فائدة أفضل حصل عليها صاحب الحساب المؤهل وفقًا لشروط وأحكام العرض الترويجي هذه</li></ul>
<ul style="list-style-type: none"><li>● These Promotion Terms and Conditions are subject to change, modification, addition or amendment, at any time, at the sole discretion of the Bank, with prior</li></ul>	<ul style="list-style-type: none"><li>● شروط العرض الترويجي هذه هي عرضة للتغيير أو التعديل أو الإضافة وفقًا لتقدير البنك وحده مع إشعار العملاء، ووفقًا للقوانين المعمول بها.</li></ul>



<p>notice to customers in accordance with the applicable law.</p>	
<ul style="list-style-type: none"><li>● All decisions of the Bank relating to the Promotion, each of which is at the sole and absolute discretion of the Bank, shall be final and conclusive.</li></ul>	<ul style="list-style-type: none"><li>● جميع قرارات البنك المتعلقة بالعرض الترويجي، والتي تكون كلها وفقاً لتقدير البنك الوحيد والمطلق، تكون نهائية وحاسمة.</li></ul>
<ul style="list-style-type: none"><li>● The Bank shall not be liable for any personal injury; any loss, expense or damage (including loss of opportunity); whether direct, indirect, special or consequential, arising in any way out of participating in the Promotion, including: (a) any technical difficulties or equipment malfunction (whether or not under the Bank's control); (b) any theft, unauthorized access or third party interference; (c) any claim or reward that is late, lost, altered, damaged or misdirected (whether or not after their receipt by the Bank) due to any reason beyond the control of the Bank; (d) any tax liability incurred by the Eligible Accountholder under this Promotion.</li></ul>	<ul style="list-style-type: none"><li>● لن يتحمل البنك المسؤولية عن أي إصابة شخصية، أو عن أي خسارة أو نفقات أو ضرر (بما في ذلك فقدان الفرصة)؛ سواءً تمت بشكل مباشر أو غير مباشر، أو بشكل خاص أو متتابع، والتي تنشأ بأي شكل من الأشكال عن المشاركة في العرض الترويجي، بما في ذلك: (أ) أي صعوبات تقنية أو عطل في المعدات (سواء كانت أم لم تكن ضمن سيطرة البنك)؛ (ب) أي عملية سرقة، أو وصول غير مصرح به أو تدخل من طرف ثالث؛ (ج) أي مطالبة أو مكافأة تم التأخر في المطالبة بها، فقدانها، تغييرها أو تلفها، أو أنه قد تم توجيهها بشكل خاطئ (سواءً كان ذلك، أو لم يكن، بعد استلامها من قبل البنك أم لا) وكان ذلك الأمر يعود لأي سبب خارج عن سيطرة البنك؛ (د) أي التزام ضريبي يتحمله صاحب الحساب المؤهل بموجب هذا العرض الترويجي.</li></ul>
<ul style="list-style-type: none"><li>● These Promotion Terms and Conditions and any dispute arising from them, including in relation to interpretation or execution, shall be governed by the laws of the United Arab Emirates as applied in the Emirate of Dubai and subject to the exclusive jurisdiction of the Courts of Dubai.</li></ul>	<ul style="list-style-type: none"><li>● تخضع شروط وأحكام العرض الترويجي، وأي نزاع قد ينشأ عنها، بما في ذلك ما يتعلق بالتفسير أو التنفيذ، للقوانين والأحكام في دولة الإمارات العربية المتحدة (ا.ع.م.) كما هي مطبقة في إمارة دبي وتخضع للاختصاص الحصري لمحاكم دبي.</li></ul>